

Certificat de constance des performances CE

EC Certificate of constancy of performance

Certificat n°/Certificate n°:0526-CPD-H09005

Nom du fabricant / Name of the Manufacturer:
PERJES

Adresse du fabricant / Address of the Manufacturer:
**4-6 bd Beaubourg
77183 CROISSY BEAUBOURG**

Produit certifié / Certified product :
Dispositifs de retenue électromagnétique pour portes battantes

Classification normalisée / Standardized classification :
3 5 3 1 1 3

Normes de référence / Reference standards :
EN 1155 (1997) EN 1155 / A1(2003)

Certificat délivré le / Certificate delivered on : **21 mai 2014**

Pour le directeur général et par délégation
Philippe Choderlos de Laclos
Le responsable de la certification
Marie Paule BOURRIAUD



Accréditation N° 8-0505
Portée disponible sur
Scope available on
www.cofrac.fr

Les caractéristiques complètes de ces produits sont précisées dans le dossier technique associé.

A full description of these products is given in the related technical file

Le Cetim est notifié sous le n° 0526 pour la délivrance d'attestation de conformité aux spécifications du Règlement (UE) n° 305/2011 du Parlement européen et du Conseil du 9 mars 2011 abrogeant la directive 89/106/CEE du Conseil et établissant des conditions harmonisées de commercialisation pour les produits de construction.

Cetim is notified under No. 0526 for the issuing of the certificate of conformity to the specifications of Regulation (EU) No. 305/2011 of the European Parliament and of the Council of 9 March 2011 laying down harmonised conditions for the marketing of construction products and repealing Council Directive 89/106/EEC.

Certificat de constance des performances CE

EC Certificate of constancy of performance

Certificat n°/Certificate n°:0526-CPD-H09005

Références commerciales / Trade references :

Type	Tension continue	Force
VEM 45 20 BI	24 V et 48 V	20 daN
VEM 45 20 BIBS	24 V et 48 V	20 daN
VEM 45 50 BI	24 V et 48 V	50 daN
VEM 45 50 BIBS	24 V et 48 V	50 daN

cofrac



Accréditation N° 5-0505
Portée disponible sur
CERTIFICATION
DE PRODUITS
ET SERVICES
Scope available on
www.cofrac.fr

Les caractéristiques complètes de ces produits sont précisées dans le dossier technique associé.

A full description of these products is given in the related technical file.

Le Cetim est notifié sous le n° 0526 pour la délivrance d'attestation de conformité aux spécifications du Règlement (UE) n° 305/2011 du Parlement européen et du Conseil du 9 mars 2011 abrogeant la directive 89/106/CEE du Conseil et établissant des conditions harmonisées de commercialisation pour les produits de construction.

Cetim is notified under No. 0526 for the issuing of the certificate of conformity to the specifications of Regulation (EU) No. 305/2011 of the European Parliament and of the Council of 9 March 2011 laying down harmonised conditions for the marketing of construction products and repealing Council Directive 89/106/EEC.

Page 2 / 2

F-0578(®)

Siège social : 52, avenue Félix-Louat - C.S. 80067 - 60304 Senlis Cedex - Tél. : 03 44 67 30 00
Centre technique, régi par les articles L342.1 à L312.13 du code de la recherche Centre technique,
loi du 22 juillet 1948 - n° Siren 775629072 - Code APE 7219Z

